

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'affecter ladite somme pour les fins suivantes:

ANNEXE

1° Grillage en fer forgé pour éviter les évasions; percer des ouvertures dans deux portes en fer pour cellules, le tout pour le Bureau de la Sûreté	190
2° Main-d'oeuvre pour réajuster les fenêtres	280
3° Poser trois portes tournantes à l'entrée de l'Annexe	2,100
4° Pour fourniture et menues réparations jusqu'à la fin de l'année	900

HOTEL-DE-VILLE

1° Confection de rayons pour livres pour bureau de l'Avocat en Chef de la Cité	80
2° Confection d'armoires, — Département de la Voirie	55
3° 20 pieds courants additionnels de division, — Bureau des Estimateurs	100
4° Changer une bibliothèque de place, — Bureau du Notaire	45
5° Enlever une bibliothèque et la poser dans le Bureau Général du Département en Loi, — Bureau de l'Avocat Saint-Pierre	25
6° 400 pieds courants de tablettes posées dans la voûte, — Bureau du Notaire; 12 pieds courants de division, — Même Bureau	65
7° 2 carrés de plancher en bois dur, — Département de l'Eclairage	35
Poser une porte en fer, — Chambre des Transformateurs	30
8° Polissage des meubles, — Chambre de Son Honneur le Maire et du Comité de Législation	80
9° Balustrade pour anti-chambre du salon de Son Honneur le Maire	325
10° Déplacer le logement du gardien, M. R. Lajeunesse, de la tour sud-est dans la tour nord-est de l'Hôtel-de-Ville; enlever les divisions et les replacer	30
Enlever les appareils de la tour nord-est qui servent à l'inspection de la plomberie, et les replacer dans un nouveau local dans la cave	260
11° Pour fourniture et menues réparations jusqu'à la fin de l'année	1,200
	<u>\$5,800</u>

7.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

W. 1349, W. 1350, W. 1354, W. 1353, W. 1352, W. 1340, W. 1347, W. 1346, W. 1338, W. 1344, W. 1339, W. 1342, W. 1341, W. 1330, W. 1351, W. 1298, W. 1333, W. 1331, W. 1329, W. 1328, W. 1326, W. 1343, W. 1345, W. 1348, W. 1356, W. 1357, W. 1358, W. 1355.

8.—(19926) Soumise une communication de l'échevin Macdonald, au sujet de la construction d'une salle publique, dans le centre du quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si, d'après l'acte d'annexion, la Ville est tenue de construire une salle publique, dans le centre dudit quartier.

9.—(23526) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet des changements faits, dans la construction de la Caserne de Pompiers de Tétraultville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said sum be applied for the following purposes:

ANNEX.

1° Wrought iron grate to prevent escapes; making openings in two iron doors for cells; the whole for the Detective Bureau	190
2° Laborers for readjusting the windows	280
3° Installation of 3 revolving doors at the entrance of the Annex	2,100
4° For supplies and minor repairs until the end of the year	900

CITY HALL.

1° Making shelves for books in Chief City Attorney's office	80
2° Making of cupboards, Road Department	55
3° 20 feet of additional partition, Assessors' office	100
4° Displacing a library, Notary's office	45
5° Transferring a library to the General Office of the Law Department, Mr. St. Pierre's Office	25
6° 400 running feet of shelves in the vault, office of the Notary; 12 running feet of partition, same office	65
7° 2 squares of flooring in hard wood, Light Department	35
Placing an iron door, Transformer Room	30
8° Polishing of furniture, room of His Worship the Mayor and that of the Legislation Committee	80
9° Railing for ante-room of His Worship the Mayor's parlor	325
10° Transferring the lodging of the caretaker, Mr. R. Lajeunesse, from the south-east tower to the north-east tower of City Hall	30
Removing from the north-east tower the apparatus which are used for plumbing inspection and placing same in the cellar	260
11° For supplies and minor repairs until the end of the year	1,200
	<u>\$5,800</u>

7.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the following requisitions be approved:

W. 1349, W. 1350, W. 1354, W. 1353, W. 1352, W. 1340, W. 1347, W. 1346, W. 1338, W. 1344, W. 1339, W. 1342, W. 1341, W. 1330, W. 1351, W. 1298, W. 1333, W. 1331, W. 1329, W. 1328, W. 1326, W. 1343, W. 1345, W. 1348, W. 1356, W. 1357, W. 1358, W. 1355.

8.—(19926) Submitted a communication from Ald. Macdonald anent the construction of a public hall in the centre of Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know whether, according to the terms of the Annexation Act, the City is held to construct a public hall in the centre of the said ward.

9.—(23526) Submitted a report from the City Architect, anent the alterations made to the Fire Station at Tétraultville.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was